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A N F R A G E von Pia Ackermann (SP, Zürich) und Nicole Wyss (AL, Zürich) 

Betreffend Steigerung der Betreibungen im Bereich KVG 

 

Seit Kurzem liegt die Statistik über die Betreibungsämter des Kantons Zürich fürs Jahr 2023 
vor.1 
Die Betreibungen sind im vergangenen Jahr um knapp 10% gestiegen. 
Es gab rund 40’000 Betreibungen mehr und rund die Hälfte davon ist auf den Bereich KVG 
zurückzuführen. 
 
In diesem Zusammenhang bitten die Anfragesteller:innen den Regierungsrat um die Beant-
wortung der folgenden Fragen:  
 
1. Wie interpretiert der Regierungsrat diese Zahlen? Und was sind die möglichen Gründe 

für die starke Steigerung? 

2. Wie sieht der Zusammenhang zwischen KVG-Betreibungen und Nicht-Bezug von IPV 
aus? Wie gross ist das Ausmass des Nicht-Bezugs (bitte um tabellarische Auflistung der 
letzten 5 Jahre)? Was sind die Gründe dafür? 

3. Wie sieht der Zusammenhang zwischen KVG-Betreibungen und Rückforderungen der 
SVA aus? 

4. Wo sieht der Regierungsrat Handlungsbedarf? 
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1 https://www.betreibungsinspektorat-zh.ch/deu/dow_sta.php 
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